

平成31年3月26日

医療機関各位

八戸赤十字病院

院長 瀬尾 喜久雄

(公印省略)

血液内科診療規模縮小について

拝啓 時下ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素より当院の畝意に付きまして、格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

当院では、これまで青森県南部地域から岩手県北部地域にわたる広い地域の血液疾患の患者様を受け入れて診療を行ってまいりました。

しかしながら、今般、医師派遣元である岩手医科大学血液腫瘍内科の人員不足により、これまで通りの診療体制を維持することが困難となりましたことから、当分の間下記のとおり診療規模を縮小することとなりました。

当院と致しましては、今後も医師確保に努め医師の確保が出来次第、通常に戻したいと考えております。

その際には改めてご連絡させていただきます。

地域住民並びに医療機関の皆様には、多大なるご不便やご迷惑をお掛けすることになると存じますが、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

記

1. 外来診療について

新患

平成31年4月1日以降の受け入れ中止

※ 平成31年4月1日以降、血液疾患が疑われる患者様は他の医療機関へご紹介いただきますようお願い申し上げます。

2. 入院診療について

新入院

平成31年4月1日より中止

以上